

*Méditation :*

Aller jusqu'à pardonner « sept fois », c'est déjà presque impensable pour les hommes ; alors comment peut-on aller jusqu'à « soixante-dix fois sept fois » ? Jésus montre en parabole que le pardon entre frères ne peut trouver sa force et appui que dans la foi en la miséricorde du Père.

Dieu, dans sa miséricorde, prend l'homme au sérieux. Il le libère mais ne l'affranchit pas de ses responsabilités.

Invitation pressante aux croyants : s'ouvrir à la démesure de la miséricorde du Père.

Dieu veut que nous soyons libres d'être à notre tour témoins de sa miséricorde pour nos frères.



**à chaque eucharistie,  
une grâce toute particulière de pardon est donnée ...**

*Contemplation :*

Je regarde Pierre partager avec Jésus.

Je regarde les autres qui écoutent.

Jésus, parle-moi aussi du pardon ...

Notre Père  
Réjouis-toi